



**Mi Universidad**

## **ACTIVIDAD I**

**NOMBRE DEL ALUMNO: PAOLA JASMIN MARTINEZ  
MORALES**

**TEMA: ENSAYO**

**PARCIAL: I**

**MATERIA: FINANZAS INTERNACIONALES**

**NOMBRE DEL PROFESOR: C.P. LEGMY YANET SANTIZO  
ESPINOSA**

**LICENCIATURA: CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS**

**CUATRIMESTRE: 9°**

**18/05/2022**

Este ensayo se tratara más que nada sobre la importancia de las finanzas y finanzas internacionales en diferentes aspectos ya sea en una empresa o entre los diversos países. Para entender mejor el tema, primero definiremos que son las finanzas, ¿Qué son exactamente las finanzas?

Las finanzas corresponden a un área de la economía que estudia la obtención y administración del dinero y el capital, es decir, los recursos financieros. Estudia tanto la obtención de esos recursos (financiación), así como la inversión y el ahorro de los mismos.

Este ensayo veremos la diferencia que tienen las finanzas y finanzas internacionales. Esta información nos servirá de mucha ayuda para las personas que quieran saber qué es lo que tenemos que saber de las finanzas y las finanzas internacionales, ósea, los puntos importantes de cada uno.

## Unidad 1 Las Finanzas internacionales

### 1.1. Generalidades

Las finanzas son esenciales ya que analizan como los agentes económicos obtienen y administran el dinero, así como la inversión y ahorro de los mismos.

Las Finanzas Internacionales estudian y administran las entradas y salidas de dinero entre diversos países, también habla del envío de mercancías a distintos países.

#### 1.1.1. Los campos de las finanzas

Entre los campos financieros que hay en las organizaciones están las Finanzas corporativas, Finanzas para el sector servicios financieros, Finanzas Públicas, Finanzas para el mercado de capitales y Finanzas Internacionales.

#### 1.1.2. Propósito de las finanzas

El propósito es estudiar el financiamiento de una empresa, tanto en las entradas como las salidas de dinero al igual que con los productos de una empresa. Todos los movimientos financieros de la empresa.

#### 1.1.3. Objetivo de las Finanzas

El objetivo financiero es maximizar el valor de una empresa.

### 1.2. Estudio de las Finanzas Internacionales

Las finanzas internacionales estudian los movimientos de flujos de efectivos así como de la importación y exportación de productos entre distintos países. También trata de estudiar el intercambio de las monedas entre agentes de diversos países.

#### 1.2.1. ¿Qué son las finanzas internacionales?

Con finanzas internacionales nos referimos a una disciplina económica que tiene como objetivo estudiar y administrar el flujo de dinero entre diferentes países, principalmente de la exportación e importación de mercancías.

#### 1.2.2. Temas de las Finanzas Internacionales

Los temas de interés de las finanzas internacionales se dividen en dos grupos:

Economía internacional, que es la que nos ayuda a analizar las transacciones comerciales entre uno o más países.

Finanzas Corporativas Internacionales, este se centra en las relaciones internacionales entre empresas, con esto me refiero a los movimientos financieros de las empresas.

#### 1.2.3. Aspectos del estudio de las finanzas internacionales

Estos aspectos ayudan a analizar las transferencias internacionales de las empresas o del país.

En las finanzas internacionales existen 5 aspectos fundamentales, entre ellos están el tipo de cambio y divisas, el sistema financiero internacional, principio de la paridad del poder de compra, derivados financieros y mercados internacionales.

#### 1.2.4. Riesgo de las Finanzas Internacionales

Dentro de las finanzas internacionales existen diversos tipos de riesgos entre ellos están los riesgos políticos o de país que son los Macro riesgos y los Micro riesgos. Otros tipos de riesgos son: el riesgo monetario, riesgo económico, riesgo financiero, riesgo comercial y riesgo de balance.

### 1.3. Importancia de las Finanzas Internacionales

Las Finanzas Internacionales son de gran importancia ya que es la que sustenta la economía de un país a escala internacional, con lo cual, el desarrollo y la prosperidad financiera de una

nación fuera de sus fronteras, está a favor de la economía monetaria internacional y todo lo que ello implica.

La evidencia que se mostró anteriormente tiene la finalidad de demostrar que es muy importante saber porque se debe de tomar en cuenta las finanzas dentro del financiamiento dentro de una empresa, familia o gobierno, incluso las finanzas internacionales son importantes para hacer transacciones de dinero al igual que importaciones y exportaciones entre distintos países.

Por ejemplo cuando pedimos algún producto de internet nos exportan el producto desde un país extranjero y al pagarlo en línea lo pagamos en pesos mexicanos pero durante la transacción se hace el intercambio de moneda mexicana a la moneda nacional del país al que estemos pagando.

Finalmente, este proyecto fue muy interesante ya que aprendí sobre la importancia que tienen las finanzas y finanzas internacionales dentro de los agentes económicos.